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立青の活動はSNSでも発信中！

Facebook
@tatsuo21

X（旧Twitter）
@igarashitatsuo

公式LINE
@dco1718t

Instagram
@igarashitatsuo

〒305-0854 茨城県つくば市上横場2255
（元アッセ敷地内バーガーキング跡）
TEL：029-896-9811／FAX：029-896-9812
E-mail   info@igarashitatsuo.com

［発行元］ いがらし立青後援会 青風会

青風会
Respect Our Neighbors

討議資料

1978年 つくば市（桜村）生まれ
1997年 並木小学校、並木中学校、土浦第一高等学校卒業
2002年 筑波大学国際総合学類卒業
2003年 ロンドン大学 UCL 公共政策研究所修士課程修了

研究助手兼務
2004年 つくば市議（1期目）
2007年 筑波大学大学院 人文社会科学研究科修了 博士

（国際政治経済学）
2008年 いがらしコーチングオフィス設立
 つくば市議（2期目）
2010年 NPO法人つくばアグリチャレンジ設立
 障害のあるスタッフが働く農場
 「ごきげんファーム」を経営（2016年代表退任）
2016年 つくば市長（1期目）
2020年 つくば市長（2期目）

● G1の「新世代リーダー・アワード」にて、その年最も活
躍した若手政治家に贈られる政治部門受賞（19年度）

● 人口増加率日本一（23年）
● 人口増加数一般市で2年連続日本一（22、23年）
● 公約のロードマップと実現力が評価されマニフェスト
大賞優秀賞を2回受賞（1期目は82項目で進捗率
90.4%、2期目は135項目に増やし現在86.1%)

● 世界で約70人のみの市長や知事が選ばれるOECD（経
済協力開発機構）チャンピオンメイヤー選出

● 3男１女の父として、ベストファーザー賞（政治部門）
受賞、料理も家事も全力です

いがらし
たつお

立青のプロフィール

ボランティア大募集!!

多くの国際会議に招待され登壇、
議論をリード

ベストファーザー賞（政治部門）受賞
落語家の桂宮治さんたちと一緒に

今や全国の市長が五十嵐市長の打
ち出す政策に注目しています！グ
ローバルの場で発信出来る数少な
い市長でもあります。引き続きの
大活躍に期待しています !!

高島 宗一郎 福岡市長

いがらし立青のポスターをご自宅やお持ち
の土地などに貼ってくださる方を募集してい

ます。

「貼ってもいいよ」という方はぜひ事務所へ
ご一報ください！（スタッフが貼りに伺います。）

ひとりでも多くの方にいがらし立青の思いを伝えるために、チラ
シをポスティングして

くださる方も募集しています。10枚でも20枚でも大歓迎です
。ぜひ事務所へご連絡ください！

市長就任後これまで上水道の整備計画がなかった地区でも、整備計画
を立てて、着実な整備を進めています。現在は県内44市町村中で2番
目に安い水道料金であり、老朽化した管路の更新などに費用も掛かる
ため平均15％の値上げを検討していますが、それでも県内で10番目に
安い金額に抑えます。負担をでき
るだけ抑えながら、濁った水が出
ることも多い簡易水道に苦労する
地域の状況を少しでも早く改善し
ていきます。

上水道の整備の着実な推進1

2 筑波北部公園をインクルー
シブ遊具の拠点に

障害があっても無くても楽しめるインクルーシブ遊具の設置
を進めている北原の筑波北部公園を、さらに数多くの遊具を
設置することで大きな拠点にしていきます。全国的にもほと
んど事例のない、誰もが楽しめる
インクルーシブ遊具の拠点公園
をつくることで、市内はもとより
市外からも来場が期待され、公園
を訪れることをきっかけに、大穂
や豊里の市街地へも訪れ、活性化
にもつなげます。

長年進展のなかった酒丸上沢線（通称：北伸道路）の整備を
着実に進めています。人口増に伴い交通量が増え幹線道路の
渋滞が目立つ、つくば市の新しい軸として必要な道路整備を
進めていきます。また、常総市に行く手前で直角に迂回しな
くてはいけないアグリロードの渋滞も激しくなっています。
新しく立ち上がったまちづくりの会のみなさんと連携し、国・
県に対して整備要望を進めていきます。

3 交通インフラの
中長期的な整備

いがらし立青活動報告 第15号

濁ったりすることを心配せずに、いつでも安心して使える水道の整備計画を作って
もらえたことに感謝しています。地域の課題に正面から向きあって市民の生活を守っ
てくれる五十嵐市長に引き続きがんばってもらいたいと思っています。

田村 幸子さん（野畑）
応援メッセージ

地区で進む上水道の整備

筑波北部公園のインクルシーブ遊具

ポスター設置・チラシポスティング



市長就任以来、皆様からのお声を数多く伺い、取組を進めてきました。

上郷高校跡地に陸上競技場1

46歳

いがらし立青
おた つ

豊里・大穂
変化しています
地区が大きく

いがらし立青活動報告 第15号 どんどん

つくば市長

小久保 宏さん（上郷）

上郷高校の跡地は、上郷の活性化にとても重要
な場所になると考えていました。五十嵐市長がそのことを理解してくれ、地域にとって価値のある
拠点にすることを打ち出してくれたのはとてもありがたいです。陸上競技場としてスポーツや健康
の場とすることはもちろん、地域でも活性化のために積極的に活用をしたいと考えています。

応援メッセージ

野澤 洋夫さん（玉取）

大穂地区についての要望でも、これまでは市役所の本庁舎まで行かなくてはいけませんでした。
五十嵐市長が相談センターを作ってくれたので、今では近くの交流センターで職員さんが丁寧に
対応してくれて、本当に助かっています。

応援メッセージ

2 高エネ研南側未利用地を
防災拠点と雇用の場に

中島 肇 さん（前野）

地域の安心安全に何よりも重要な防災拠点が整備されるのはうれしいことなので、早期の完成を
期待しています。財政的にも工夫され、市の負担が無い形で整備につなげた五十嵐市長の手腕を信
頼しています。引き続き地域にとって必要な取組みを積極的にリードしてもらいたいと思います。

応援メッセージ

その他にも数多くの取組を進めています

つくばの長年の課題だった小中学生の記録が取れる陸上競技場を、12年以上前に購
入されたまま活用方針が決まっていなかった上郷高校跡地に整備することを決定し
ました。R9年に完成予定です。大会や部活動やクラブ活動での活用、そして障害者ス
ポーツに対応する拠点にしていきます。ウォーキングのコースなども用意すること
で、地域のみなさんの健康の拠点にしつつ、
地域で活用ができる部屋も併設すること
で、スポーツ施設としてのみならず、地域
全体の活性化につなげていきます。

総合運動公園計画が白紙撤回された後、66億円で
購入していた用地の売却方針を工夫したことで、
110億円で売却できました。データセンターと物
流倉庫に加え、つくば市に必要だった防災拠点の
整備も企業が行ってくれることになりました。工
夫を重ねることで大きな課題を解決し、地域の安
全安心にも、雇用にもつながる場に転換し、税収
増にもつなげていきます。

3 地区相談センター創設で
地域のご相談を解決

地区のご相談を地区内で伺い、たらいまわしに
しないで対応するセンターを作りました。現在
はすべての交流センターに設置して、数多くの
ご要望に対して迅速に対応しています。

直江 常夫さん（沼崎）

五十嵐市長は地域の要望をしっかり受けとめてくれて、ゆかりの森の整備を一つひとつ確実に進
めてくれています。開発が進むつくばの中で、ゆかりの森の存在はますます重要になると思いま
す。これからも対話をしながら、 一緒にいい場所をつくっていきたいと思います。

応援メッセージ

豊里ゆかりの森のリニューアルを進めていま
す。感染症初期に全国で最初に軽症者の療養施
設として活用することをご了解くださった地元
のみなさまと対話を重ね、遊歩道の整備、ウッ
ドデッキや遊具、キャビンの更新を進めていま
す。さらに、いただいたご寄付をもとに「豊里ゆ
かりの森美術館」もオープンしました。地域の
貴重な自然あふれる空間として、今後も充実さ
せていきます。

豊里ゆかりの森リニューアル4

就任前は各地の歴史ある市街地から「取り残
されている」「行政が目を向けてくれない」
との数多くの声を聞きました。そこで、就任
後すぐに、市役所の中に各市街地を支援す
る組織を作りました。そして、吉沼地区、大
曽根地区、上郷地区でもみなさんと対話を
重ね、地域が主体の協議会を立ち上げる支
援をしました。地域を知り愛着を持つマッ
プ作りから始まり、多くのお祭りやマルシ
ェ、イベントが市内全域から人を集め、地域
に大きな動きが生まれています。

5 協議会の活動を全力支援

寺田 佳樹さん（吉沼）

五十嵐さんが市長になる前までは、周辺地域には置いてきぼりという感がありましたが、今は違
います。周辺市街地を支援する組織を市でつくり、協議会の取り組みを全力でサポートしてくれて
います。８年前、地元でこんなにも活気あるイベントが多く生み出されたり、地域の新たなつなが
りが生まれることは誰にも想像できなかったと思います。ぜひ五十嵐市長にこれからも活躍して
もらいながら、一緒に地域を盛り上げていきたいと思います。

応援メッセージ

●沼崎小学校を、放課後にも学校の中でこどもたち
が過ごせる「アフタースクール」のモデル校に
●吉沼地区に新たな出店を目指す人を応援する
「チャレンジショップ」
●テクノパーク豊里の雇用をさらに生み出すための
産業用地の拡大

引用：つくば市高エネ研南側
未利用地土地利用方針

吉沼マルシェ
大曽根地区で販売
するマイバッグ

上郷フェスティバル

引用：つくば市陸上競技場整備 基本計画

地区相談センター

豊里ゆかりの森美術館

遊歩道の整備


